

Infobrief 5.23

 Verkehrsberuhigung

Ab aufs Rad!

Wenn mittlerweile auch viele Menschen ganzjährig per Fahrrad mobil sind, ist der Sommer doch die perfekte Zeit zum Radfahren.

Auch die Verantwortlichen der Stadtverwaltung Fellbach wollten pünktlich die entsprechende Infrastruktur für Radfahrende und Fußgehende schaffen.



Und haben sich für das [Lüft Leitbord](#) als sichere Trennung des kombinierten Rad-/Gehweg von den angrenzenden Fahrbahnen entschieden.

Der **Sicherheitsaspekt** war einer der wichtigen Faktoren für diese Entscheidung.

Die nachhaltigen Leitborde sind massiv, haben durch ihr Stecksystem eine sehr gute Standfestigkeit und werden zusätzlich im Asphalt verschiebesicher verdübelt. Mit einer Fußbreite von 0,30 m und einer Höhe von 0,25 m bieten die Leitborde die nötige Sicherheit. Baken auf jedem zweiten Schutzbord bieten optimale Sichtbarkeit.

Von der Anfrage bis zur Montage sind keine zwei Wochen vergangen. Produktionstechnisch eine Herausforderung für Lüft, die wir dank unserer Flexibilität und Erfahrung gerne angenommen und *in time* umsetzen konnten.

Dank einfacher Montage im laufenden Verkehr ohne aufwändige Maschinen und schwere Werkzeuge wurde der gesteckte Zeitplan der Mitarbeitenden der Stadt Fellbach ohne Probleme eingehalten.

LÜFT, weil Sicherheit ruhig auch schnell gehen darf!